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ACTA DE RENDICIÓN DE CUENTAS VIGENCIA 2022 
 

Siendo las 6:30 de la mañana del día 27 de febrero de 2023 se da inicio a la rendición de cuentas 
vigencia 2022 en la INSTITUCIÓN EDUCATIVA COLEGIO ONCE DE NOVIEMBRE, el maestro de 
ceremonia el Esp.  Antonio José Barajas Delgado, quien da lectura de la agenda y el protocolo. 
 
AGENDA: 
1. Saludo de Bienvenida- Esp. Antonio José Caicedo Rector.  
2. Oración, Esp. Carmen Rubio 
3. Explicación del Protocolo, Maestro de Ceremonia Esp. Antonio José Barajas 
4. Informe de la Gestión Directiva Esp. Antonio José Caicedo García - Rector 
5. Informe de Gestión Financiera y Contable a cargo del Tesorero - Pagador Lic. Jorge Arias 
6. Informe Programa de inclusión. Dra. Myriam Carrillo 
7. Informe de Servicio Orientación Escolar Esp. Magaly Núñez 
8. Informe de la Técnica Contabilización de las Operaciones Comerciales y Financiera. Esp. Carmen 

Rubio 
9. Informe de la Técnica Agroindustria Alimentaria. Esp. Sandra Salazar 
10. Informe de Eficiencia Interna. Esp. Ciro Téllez 
11. Preguntas 
12. Evaluación Audiencia 
13. Cierre 
 
Se da inicio a la Rendición de Cuentas iniciando con el protocolo de la siguiente manera: 
 

1. Saludo del señor Rector Esp. Antonio José Caicedo García, agradeciendo la asistencia 
Concejo directivo, a los padres de familia, profesores, administrativos, y al maestro de 
ceremonia, damos la bienvenida a la audiencia pública de rendición de cuentas 2022. 
Bienvenidos señores padres de familia y estudiantes de grado 11 quienes nos están 
tomando asistencia.  
Esperamos que sea de su agrado y satisfacción, todos los componentes de la guía 34 nos 
habla de la gestión directiva, académica, administrativa - financiera, y comunitaria. 
Tenemos a la señora Viviana, el profesor Raúl y la profesora Miriam que nos 
acompañaron en el 2022 
El Sr. Coordinador Ciro Téllez no podrá acompañarnos por motivos de salud y en su 
reemplazo estará el Sr. Coordinador Isaías Daza. 

  
2. La docente Carmen Rubio, da los buenos días a los padres de familia, docentes y 

estudiantes, luego realiza la oración pidiendo a Dios que nos dé sabiduría y que ustedes 
puedan entender este informe. Elevamos al Todopoderoso una oración de acción de 
gracias a Dios por todas las bendiciones recibidas, ponemos en manos del señor todos 
nuestros proyectos, nuestras alegrías y nuestras tristezas. Especialmente hoy 
coloquemos esta actividad como es la Rendición de Cuentas, que sean de transparencia, 
para beneficio de todos. Repitan todos conmigo: “encomienda tu camino al señor y el 
actuará” 
Tus palabras señor son espíritu y vida, respondemos todos. 
El temor del señor es puro y los mandamientos del señor son justamente justos: 
respondemos todos. 
Con este salmo corresponde a la lectura de hoy, vamos a saludar como el señor Jesucristo 
nos enseñó, con un padre nuestro. 
A nuestra madre santísima que es la madre de maestras, la que nos enseñó a orar a 
través de la santísima madre que necesitamos mucha sabiduría y la vamos agradar con 
una Dios te salve María. 

 
3. Explicación de Protocolo del Esp. Antonio José Barajas. El tiempo para cada especialista 

al presentar su Informe y la intervención del público como se llevará a cabo el desarrollo 
del evento, toda persona que ingrese al recinto debe registrarse, y en qué momento 
deben realizar las preguntas.  
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Las preguntas serán clasificadas de acuerdo a los temas, el rector, la orientadora escolar, 
el pagador y se debe realizar la pregunta y esperar la debida respuesta. Se debe hacer 
con respeto hacia las personas y hacia la institución. 
 
Los celulares deben estar en silencio, o en vibración. 
 
El acta será firmada y entregada a la secretaría de educación a través de la plataforma 
Enjambre. 
 
Buenos días y bienvenidos. 

 
4- Esp. Antonio José Caicedo García rector de la Institución toma la palabra y explica el 
Informe de gestión correspondiente: 
 
Se está haciendo la transmisión por Facebook para quienes deseen entrar y ver la Rendición 
de Cuentas. 
 
El mejoramiento institucional, nos habla de la dirección directiva, se realizó la elección del 
concejo directivo, académico, estudiantil y concejo de padres. 
 
La doctora Miriam Carrillo nos va explicar lo del DUA Y PIAR 
 
La plataforma OVY cualquier persona que desee saber sobre la institución, y así mismo en la 
página de la Secretaría de Educación por medio de la cual pueden ver todos los documentos 
de la institución. 

 
Se realizaron compas de equipos para primaria bachillerato y este año se comprará los que 
falten 
 
Se aprobó el presupuesto para el 2023 y los recursos propios de certificados, el señor 
pagador explicara lo pertinente a los gastos 
 
Se realizó la Construcción mesas, juegos, a través de unos dineros enviados por la alcaldía del 
municipio de los Patios. 
. 
Arreglo del techo escuela videlso, arreglo de las cubiertas del colegio, y las instalaciones 
eléctricas. 
 
Se adquirieron Proyectos con SAVE DE CHILDREN. 
 
En la semana de desarrollo institucional se analizó y se ajustó los planes de área, en las 
prácticas pedagógicas se actualizaron. 
 
En la plataforma OVY, en los resultados pruebas ICFES quedamos en la categoría C siete 
estudiantes con sobresalientes sobre 300 
 
¿Se preguntarán por q no hemos mejorado? se requiere de los padres de familia más 
compromiso y apoyando las pruebas ya que se preparan desde preescolar hasta grado 11. 

 
Tenemos convenios con el SENA en la articulación de la Media Técnica, las Universidades de 
Unisimón, Pamplona y la UFPS con practicantes de últimos semestres.  
 
Se atendieron niños, niñas, adolescentes, y migrantes de la república Bolivariana de 
Venezuela. 
 
El servicio de orientación se atendieron los estudiantes que tuvieron problemas de carácter 
comportamental y académico, lo mismo los padres que solicitaron la atención. 
 
Se atendió el problema de las palomas y la parte eléctrica. Ha sido difícil sacarlas, pero no 
debemos estropearlas. 
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Se cuenta siempre con el Apoyo de la policía de infancia y adolescencia, Comisaria de Familia, 
hospital local y alcaldía del municipio de Los Patios. 
 
Se han presentado muchos casos de problemas en los niños, por esto en la casa debemos 
tener el respeto, el amor, todos esos valores hay que tenerlos en cuenta para lograr una 
mayor educación en nuestros niños con respeto y armonía. 
 
Con nuestra banda tradicional latina ocupamos el primer puesto en el festival nacional de 
bandas Pueblo Bello Cesar, igual en la ciudad de Bogotá tuvimos el primer puesto en el 
concurso de CPE. A nivel de los Patios fue el primer puesto y en el departamento el segundo 
puesto concurso de Veolia. Tenemos la evidencia de la banda tradicional latina en diciembre 
fuimos premiados por el concejo de los Patios, en Cesar fuimos ganadores. 
 
Primer festival de talentos con presupuesto que asignó la secretaria de educación de los 
Patios. El proyecto lúdico por valor de 8.000.000 mesas donde pueden los niños jugar en las 
horas de descanso para que tengan la mente ocupada. 
 
Tenemos el ganador del concurso Veolia de la escuela 11 de noviembre, el proyecto de 
preservación del agua. 

 
Muchas gracias por su atención. 
 
Todo el Informe en cuadros anexos para la persona que desee revisar. 
 
  
✓ GESTION DIRECTIVA: 

✓ Se realizo democráticamente la elección de los estamentos del Gobierno Escolar como 
son: Consejo Directivo, Consejo Académico, Consejo Estudiantil, Asociación de Padres de 
Familia y el Consejo de Padres.  

✓ En cuanto al direccionamiento estratégico: Se oriento los ajustes de los Planes de Área y 
de Aula con los lineamientos inclusivos del DUA y PIAR.  

✓ La Cultura Institucional:  Actualización de documentos en la plataforma Enjambre y la 
plataforma Ovy. 

✓ El Clima Escolar: Se atendió las sugerencias de los maestros en el mejoramiento de la 
infraestructura y equipos para el aprendizaje (TV). 

 
• GESTION ADMINISTRATIVA Y FINANCIERA: Con el Consejo Directivo se aprobó el 

presupuesto para la vigencia 2022 acorde con los recursos de Gratuidad girados por la 

nación y los recursos propios provenientes de los arrendamientos y certificados. El señor 

pagador de la Institución en su informe detallará estos ingresos y egresos con sus 

respectivos rubros por sede. 

• Proyectos ejecutados: Compra de Televisores, arreglo del sistema eléctrico en la Sedes 

de Preescolar y Primaria Once de Noviembre y Videlso, construcción de mesas juegos 

tradicionales en el Colegio (proyectos transversales), primer festival de talentos. 

Arreglo del techo patio recreo Escuela Videlso. Construcción anden en el colegio. 

Arreglo parte eléctrica y sistema iluminación de las cubiertas en el colegio. 

• Proyectos con la Alcaldía: Remodelación de los baños y Comedor Escolar Sede Escuela 

Once Nov. 

• Proyecto con Save de Children: Remodelación de los bebederos y patio de recreo Sede 

Escuela Once de Noviembre. 

 
•  GESTION ACADEMICA 

• Diseño Curricular: Ajuste de los planes de Área y Asignatura con lineamientos del 
DUA y PIAR. 

• Prácticas pedagógicas. Continuidad del modelo Círculos de Aprendizajes alianza 
Comité Rescate Internacional.  Aulas en Paz convenio Save The Children.  Media 
Técnica convenio SENA. 

• Seguimiento académico: Se entrega informes trimestrales a los Padres de Familia. 
• Resultados Pruebas Saber 11. De 89 estudiantes 7 sacaron puntaje mayor de 300. 

Ccategoría por año: 2022= C, 2021= C, 2020= C, 2019= C, 2018= B, 2017= B, 2016= 
B, 2015= C, 2014= B. 
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• Convenios Interinstitucionales: Unisimón, Sena, UFPS, UNIPAMPLONA 

 
 

• GESTION COMUNITARIA 

• Política de Inclusión: Se atendieron niños, niñas, señoritas y Adolescentes en 

condiciones de vulnerabilidad entre ellos los migrantes. 

• Servicio de Orientación Escolar: Se atendió a los estudiantes que presentaron 

dificultades en la parte académica y comportamental. Además, se orientaron los 

estudiantes que manifestaron situaciones de índole socioemocionales. De igual 

manera se atendieron a los padres que requirieron el servicio. Se acompaño a los 

docentes en los procesos académicos.  

• Prevención de riesgos. Se atendió el problema con las palomas. La iluminación de los 

salones,  

• Relaciones de la Institución con la comunidad: Con las Juntas de Acción Comunal y 

grupos religiosos. Hospital Los Patios, Registraduría, Sec de Salud, Comisaria de Familia 

• Convivencia. Apoyo con las autoridades: Policía Infancia y Adolescencia, Comisaria de 

Familia. 

• Participación: Banda tradicional Latina, CPE en Bogotá, Veolia. 

 
 

5. A CONTINUACION EL SR JORGE ARIAS ENTREGA SU INFORME PRESUPUESTAL 
 
Buenos días continuando con la parte de gestión administrativa, la parte financiera la parte de los 
recursos es importante para lograr obtener las buenas gestiones administrativas de la institución. 
 
Los ingresos se deben repartir para diferentes actividades, las cuales se definen en rubros de 
ingresos y egresos. Primero vamos a ver los recursos del 2022 
 
Todo el informe completo con anexos de cada uno de los conceptos se encuentra en el Informe 
que se entrega junto con todos los de cada una de las dependencias. Todo lo pertinente a gastos, 
ingresos de la Institución. 

 
 
6. LA DOCTORA MIRIAM CARRILLO INFORME DEL PROGRAMA INCLUSION 

Soy   la encargada de la inclusión en la institución y cada uno deberá aprender porque 
usted tiene la necesidad a replicar lo que está sucediendo. 
¿Qué es la educación inclusiva? 
Venimos trabajando hace más de 12 años, es un proceso permanente, es un proceso que 
reconoce y valora la diversidad. 
Su objetivo primordial es promover el desarrollo sin discriminación o exclusión  
¿A que le apuesta la educación inclusiva?  
Que cumplamos con unas políticas a nivel nacional e internacional que hagamos las cosas 
que implementemos una cultura, como comunidad educativa. 
 
Es una persona que está vinculada al sistema educativo, no es el pobrecito, es una 
persona en constante transformación, con limitaciones, pero tienen derecho a la 
educación. 
Si permitimos que los estudiantes que tienen una barrera no aprenden, debemos 
ayudarlos para enseñar a los hijos a respetar. 
La estadística de discapacidad del año pasado 2.022 no quiere decir que la inclusión va 
para todos. 
 
Hacemos estrategias para una verdadera inclusión: 
Proceso de 12 años tratamos de entregar una cartuchera simbólica a los docentes como 
símbolo, se les entregó una cinta que es una parte del cerebro, tiene procesos, como 
ellos simbolizan, toda la comunidad, administrativos y docentes, personas que podemos 
borrar los errores que hemos construido.  
Para todo el personal. 
 
Que es el DUA  
Permite al docente tener una herramienta porque el niño aprende no solo de ver 
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El estudiante que requiere a construir barreras para todo el grupo, serán muchas 
oportunidades, para q excedan en aprender. 
El año pasado se les entregó a los docentes un TEST de estilo de aprendizaje, es la base 
para que el profesor clasifique cuales son visuales, auditivos, cognitivos, etc. 
Al comienzo del año los docentes aplican el test, para clasificar a los niños nuevos o 
antiguos. 
Estrategias con los profesores para reajustes razonables. 
Nosotros a nivel del departamento, tenemos una línea de estrategia, para que ella pueda 
aprender el lenguaje de señas. 
Trabajo en red, tenemos que leer, a nivel municipal y departamental 
Proyecto jugando y encestando estamos cuidando 
Jornadas de aseo en las sedes primaria y bachillerato. 
Ser agradecido es una labor que tenemos todos, con ayuda de todos. 
Padres brillantes, trabajamos con los padres, que efectos tienen las pantallas los aparatos 
telefónicos y demás. 
Guías y planes universal de aprendizaje.  
Alto porcentaje de padre de familia hablando de la cultura y el respeto por la diversidad. 

            
 
7.  LA ORIENTADORA ESCOLAR MAGALY NUÑEZ EXPLICA SU INFORME  
 
Buen día para todos, respetados padres de familia, comunidad presente, compañeros y alumnos de 
grado once quienes nos colaboran en la toma de lista. 
 
Mi nombre es Magaly Núñez orientadora escolar de la institución, les voy a resumir muy breve por 
falta de tiempo mi informe, y así mismo queda anexo para las personas que deseen verlo. 
 
POBLACION ATENDIDA 
Durante el año lectivo 2.022 la Institución Educativa Colegio Once de Noviembre ofreció y prestó 
servicio de orientación a toda la comunidad educativa, considerando las secuelas dejadas en la 
población debido a la pandemia adaptando la atención en el retorno a la presencialidad. 
 
Hubo vinculación con diferentes estamentos como la Secretaría de Educación, Secretaría de Salud, 
Policía de Infancia y Adolescencia, Caivas, Save The Children, Fundación Rostros Diversos, entre otros 
para el fortalecimiento del servicio. 

 
ACTIVIDADES DE PARTICIPACION EXTERNAS 
 

 
 
 
 
ACTIVIDADES DE PARTICIPACION INTERNAS 
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ACTIVIDADES DE PARTICIPACION  
ESCUELAS DE FAMILIA 
ATENCION ESPECIFICA DE ESTUDIANTES 
LOGROS 
DIFICULTDADES 
 
 

 
 
RETOS PARA EL 2.023 
 
 

 
 
 

 
8.   LA ESP. CARMEN RUBIO RINDE SU INFORME 

Nos presenta su informe la especialista Carmen Rubio. 
La técnica se llama Comercialización de Operaciones Comerciales y Financieras, convenio con el 
SENA. 
 

EN CONVENIO SENA-MEN CERTIFICADO DE ACTITUD PROFESIONAL TÉCNICO EN   
CONTABILIZACIÓN DE OPERACIONES COMERCIALES Y FINANCIERAS 
SE PROCLAMARON 56 BACHILLERES TECNICOS EN CONTABILIZACION DE                                    
OPERACIONES COMERCIALES Y FINANCIERAS.  
 
MUESTRA DE LA FERIA EMPRESARIAL 
CHARCUTERIA 
AROMATERAPIA 
ARTESANIAS 
MASCARILLAS 
HIGIENE PARA MASCOTAS 
PLLERIA  
DULCES 
ENTRE OTRAS 
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CADENA DE FORMACION TECNOLOGO EN GESTION CONTABLE 
 

                      SE PRESENTARON 13 BACHILLERES  
                      7 PRESENTACION LA PRUEBA ESCRITA 
                      2 INGRESARON A LA UNIVERSIDAD FRANCISCO DE ESTE GRUPO 
                      4 NO REALIZARON LA PRUEBA QUE EL REQUISITO MAS IMPORTANTE 

 
INFORME FINANCIERO DE PAPELERIA ESCOLAR 
 
Todo esto lo encontrarán en el Informe anexo. 
 
Gracias por su atención. 
 
 

9.  LA ESP. SANDRA SALAZAR EXPONE INFORME DE AGROINDUSTRIA 
 
Los proyectos productivos en convenio con el SENA que nos ha colaborado con los instructores, 
la secretaria de educación departamental, nos tocó asumir esta labor para poder cumplir con la 
normativa que exige el SENA. 
 
Vamos a iniciar con la planta de procesamiento: es donde ellos aplican la parte cognitiva de la 
institución, el trabajo en equipo, entre dos y tres estudiantes. 
Vemos algunos proyectos, presentan tres experiencias para poder ser aprobado el proyecto. En 
la experiencia tres deben tener listo su proyecto para ser aprobado por el SENA.  
 
Fueron 15 proyectos productivos entre la jornada de la mañana y la jornada de la tarde. 
 
Son proyectos donde los estudiantes hagan innovación donde no se hayan presentado en el SENA, 
deben investigar. 
 
Varios proyectos los cuales ellos deben investigar, para llegar al final de su proyecto. 
 
Proyectos que ellos deben registrar con todos los documentos normas exigidas por ley. 
 
 
Este es otro proceso que hace la sustentación del proyecto donde exponen para que el SENA los 
evalué si pasan la prueba. 
 
Están las evidencias de los proyectos para cualquier revisión 
 
En la feria empresarial es la finalización de los proyectos productivos. 
 
Este año vengan todos los padres de familia y conozcan los proyectos de la institución. 
 
Muchas gracias.  

 
 

10. COORDINADOR ISAIAS DAZA REEMPLAZA AL SR COORD. CIRO TELLEZ 
 
Buenos días para todos, me permito presentar el Informe de los indicadores de Eficiencia. 
 
 

NIV SE 
PRESENTARO

MATRICUL

A INICIIAL 
DESERTORES 

Y/0 

MATRICUL

A FINAL 
APROBAD

OS 
REPROBAD

OS 
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N 13 
BACHILLERES  
7 
PRESENTACI
ON LA 
PRUEBA 
ESCRITA 
2 
INGRESARON 
A LA 
UNIVERSIDA
D FRANCISCO 
DE ESTE 
GRUPO 
4 NO 
REALIZARON 
LA PRUEBA 
QUE EL 
REQUISITO 
MAS 
IMPORTANTE 

ELES 

TRANSFERID

OS 

H M H M H M H M H M 

PREESCOLAR 44 41 3 1 41 40 41 40 0 o 
BASICA 

PRIMARIA 
253 240 10 8 243 232 237 227 6 5 

BASICA 

SECUNDARIA 

  

315 335 35 58 280 277 247 249 33 28 

MEDIA 

TECNICA 

  

105 126 6 7 99 119 97 114 2 5 

TOTALES 717 742 54 74 663 668 622 630 41 38 
TOTALES 

  
1459 128 1331 1252 79 

  

INDICES 
  8.77%   94.06% 5.93% 
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11. PREGUNTAS 
 

1. SRA FANNY VELA ESTIVEZ 
¿MI PREGUNTA ES PORQUE A LA SEDE DE VIDELSO SE DESTINAN POCOS RECURSOS TANTO 
PROPIOS Y DE GRATUIDAD EN LOS FISICO COMO EN LO HUMANO? 
 
SR RECTOR: ESOS RECURSOS DEL BALANCE SE MIRAN LA ESTRUCTURA TECNOLOGICA, YA QUE LA 
EDUCACION DIO UN GIRO UN SALTO ES UTILIZAR MAS LA TECNOLOGIA, INVERTIR RECURSOS EN 
TECNOLOGICA, DE IGUAL MANERA HAY UNOS RECURSOS PARA LAS PLANTAS FISICAS, LOS CUALES 
SE DESTINAN DE ACUERDO A VARIOS FACTORES, ESTUDIANTES, DINEROS RECUADADOS, Y 
GRAVEDAD DE LAS NECESIDADES FISICAS. 
 
 
 

2. PREGUNTA LA SEÑORA SANDRA MILENA TORRES 
RESPETUOSAMENTE QUISIERA SUGERIR QUE SE DEBE MEJORAR LA CALIDAD DE LA TINTA DE LA 
IMPRESORA DE LA FOTOCOPIADORA DEL SERVICIO QUE PRESTA LA PAPELERIA YA QUE 
REALMENTE NO SE ALCANZA A VER CON CLARIDAD LA INFORMACION DE LAS GUIAS. GRACIAS 
 
RECTOR: SI SEÑORA SE TRATARA DE MEJORAR LA PRESTACION DEL SERVICIO EN LA 
FOTOCOPIADORA HABLAREMOS CON EL PROVEEDOR PARA EVITAR ESE INCONVENIENTE.  
 
 
 

 
12. EVALUACION 

 
Los que estén puedan indicar que esta audiencia tuvo respuestas a todas las solicitudes realizadas por 
favor levanten la mano, 27 consideran que la rendición fue excelente así mismo los que dicen que fue 
buena 5 asistentes, y los que consideran que la rendición fue deficiente, no hay ninguna persona 

 
A las 8.45 se concluye la agenda y se califica como excelente. 

 
Gracias por la atención y el tiempo.  

 
Finalmente, el señor Rector agradeció por asistir a la institución, a los padres de familia, a la 
Rendición de Cuentas, lo mismo que el consejo directivo, maestros y estudiantes. 

 
Se da por terminada la AUDIENCIA PUBLICA DE RENDICION DE CUENTAS  

 
En constancia firman, 

 
 
 
 

 

 
 

ANTONIO JOSE CAICEDO G               MARIA TERESA OBREGON 
RECTOR                       SECRETARIA AD HOC 

 

 


